

BRIEFMARKEN-SAMMLERVEREIN PASSAU e.V.

gegründet 1909



1. Vorsitzender: Johann Baumgartner
Bad Höhenstadt 26, 94081 Fürstenzell Tel. 08506 923938
E-Mail: johannbaumgartner@web.de
Homepage: www.bmsv-passau.de

Neuheiten, Abos, Finanzen:
Peter Manazzoni,
Grabenstrasse 11
4786 Brunnenthal Österreich
Tel. 0043 7712 3421
E-Mail:

pmanazzoni@web.de

2. Vorsitzender
Xaver Münichsdorfer
Hötzendorf 5
94104 Tittling
Tel. 08504 2214
E-Mail:

xaver.muenichsdorfer@t-online.de

Vereinsnachrichten Februar 2016

Liebe Vereinsmitglieder,

bei den turnusmäßigen Vorstandswahlen in der Jahreshauptversammlung am 26. Januar 2016 wurde ich als neuer 1. Vorsitzender unseres Vereins gewählt.

Für das Vertrauen das mir damit entgegengebracht wurde, bedanke ich mich sehr herzlich.

Diese Vereinsnachrichten möchte ich nutzen, mich bei allen, die mich noch nicht kennen, kurz vorzustellen.

Ich bin 44 Jahre alt und Verwaltungsbeamter bei der Stadt Passau. Briefmarken sammle ich nunmehr seit über 30 Jahren. Ich sammelte damals alles, was mir unter die Finger bzw. Pinzette kam. Von Anfang an aber faszinierten mich dabei v.a. die exotischen Briefmarken von fernen, oft relativ unbekanntem Ländern am meisten. Folgerichtig sind heute meine Hauptsammelgebiete Libanon, Nepal, Nigeria und Äthiopien aber auch die sogenannten Scheichtümer, mit ihren oft grellbunten Ausgaben aus den frühen 1970igern.

Sehr lange fröhnte ich – meinem doch eher introvertiertem Naturell entsprechend – alleine meinem Hobby und erst 2007 trat ich dem Briefmarken-Sammlerverein Passau e.V. bei. Vom unvergessenen Herrn Werner Forster,

dem langjährigen Kassier, wurde ich aber schon bald als einer der beiden Kassenprüfer vorgeschlagen. Von da an ging's mit der – von mir nicht geplanten – Vereinskariere schnell nach „oben“: schon im folgenden Jahr teilte ich mit Herrn Peter Manazzoni die Tätigkeit als Kassenwart, mit dem Schwerpunkt der Buchführung. Wenige Jahre später folgte bereits der Posten des 2. Vorsitzenden und jetzt habe ich nach relativ kurzer Zeit schon die Ehre den 1. Vorsitz unseres altherwürdigen Vereins zu übernehmen.

Unseren langjährigen Vereinsvorsitzenden, Herrn Münichsdorfer, der altersbedingt nicht noch einmal den Vorsitz übernehmen wollte und daher nicht mehr kandidierte, möchte ich hier herzlich im Namen des Vereins für seine verantwortungsvolle Vorstandstätigkeit danken! Ohne seine Bereitschaft und seinem Engagement würde es unseren Verein nicht mehr geben und wir hätten auch dessen 100. Geburtstag nicht mehr feiern können. Dankenswerter Weise bleibt Herr Münichsdorfer als 2. Vorsitzender mit seinem Erfahrungsschatz und seinem Organisationstalent unserem Verein und ganz persönlich auch mir als Ansprechpartner und Ratgeber erhalten. Er wird insbesondere auch weiterhin unsere Vereinsausflüge organisieren, die für alle, die daran teilnahmen immer ein herausragendes Erlebnis waren.

Besonderer Dank gilt auch allen übrigen Vorstandsmitgliedern, die sich ebenfalls bereit erklärt haben, weiterhin ehrenamtlich unserem Verein zur Verfügung zu stehen.

Ich selbst blicke mit zugegebenermaßen etwas mulmigen Gefühlen meiner neuen Position und Verantwortung entgegen, und bitte daher um euer Verständnis, dass mir aufgrund meiner Berufstätigkeit zeitliche Grenzen gegeben sind und ich vor allem da wohl auch erst noch hineinwachsen muss.



Mit freundlichen Grüßen, Ihr Johann Baumgartner

Die neue Vorstandschaft:

1. Vorstand:	Johann Baumgartner
2. Vorstand:	Xaver Münichsdorfer
Weiterer Stellvertreter:	Werner Gugger
Kassiere:	Peter Manazzoni und Johann Baumgartner
Schriftführer:	Klaus Herrndobler
Kassenprüfer:	Franz Silbereisen und Ronald Krenn



Oben von links: Peter Manazzoni, Klaus Herrndobler, Xaver Münichsdorfer, Werner Gugger. Vorne v.l.: Michael Slezak, Johann Baumgartner und Ewald Seidemann.

Ehrungen:



Herr Michael Slezak (links) und Herr Ewald Seidemann (rechts) wurden von Herrn Münichsdorfer für jeweils 40 Jahre Vereinszugehörigkeit geehrt.

Für langjährige Mitgliedschaften in unserem Verein wurden geehrt:

10 Jahre:	Frau Dorothea Grill und Herr Günter Wessels
15 Jahre:	Herr Robert Nömer
40 Jahre:	Herr Ewald Seidemann , Herr Michael Slezak und Herr Max Spannbauer .

Fortbildung:

Peter Manazzoni und Andreas Kohlbauer nahmen im November am Michel-Sammler-Seminar sowie am Michel-Tutorial in München teil. Über die dabei gewonnenen und für uns sicher interessanten Erkenntnisse und Erlebnisse wird Herr Manazzoni bei einem der nächsten Vereinsabende berichten. Eine Zusammenfassung davon wird selbstverständlich auch noch in den Vereinsnachrichten erscheinen.



Vereinskassier Peter Manazzoni drückt die Schulbank.



Andreas Kohlbauer im Gespräch mit MICHEL-Chefredakteur Oskar Klan.

Tauschtag

Nicht vergessen: Am Sonntag, **28. Februar 2016** findet von 08:00 bis 12.00 Uhr in der Schule für Landwirtschaft und Gastronomie in der Innstraße wieder unser **Großtauschtag mit Briefmarkenschau** statt!
Wir freuen uns auf euer Kommen!